



Das Projektteam „Cultureshake“ weiht die Erasmus+ Plakette ein

nationalen Erasmus+ Agentur PAD (Pädagogischer Austauschdienst) vergeben wurde, in der Pädagogischen Hochschule angebracht werden.

Das Konsortium des interkulturellen und multilingualen Projekts „Cultureshake“ setzt sich aus vier Ländern (Deutschland, Schweden, Slowenien und dem Vereinigten Königreich) und drei unterschiedlichen Institutionstypen (Hochschulen, Kulturstiftung und Schulen) zusammen:

- Pädagogische Hochschule Karlsruhe (Projektkoordination)
- Friedrich-Wöhler Gymnasium (Singen, Deutschland)
- Shakespeare Birthplace Trust (Stratford, UK)
- The English School of Gothenburg (Göteborg, Schweden)
- Universität Primorska (Koper, Slowenien)

Am Ende des Jahres 2016 konnten die Projektpartner auf eine arbeitsintensive und erfolgreiche Antragsstellung zurückschauen. Bei dem ersten gemeinsamen Treffen der Projektpartner aus unterschiedlichen europäischen Ländern stand neben dem persönlichen Kennenlernen das Projektmanagement und die Koordination der Lehr-/Lernaktivitäten 2017 im Vordergrund. Studierende der PHKA richteten eine Stud.IP Gruppe für interessierte Studierende ein – zur Information und zum Mitmachen.

Zwischen der Pädagogischen Hochschule und der Universität Primorska in Slowenien und der English School of Gothenburg in Schweden bestehen langjährige Kontakte in der Erasmus Mobilität, welche durch „Cultureshake“ auf den Bereich der Forschung ausgeweitet werden konnten. Durch die Zusammenarbeit mit dem Friedrich-Wöhler Gymnasium konnten Vernetzungen zum Regierungspräsidium Freiburg ausgebaut werden. Mit dem Shakespeare Birthplace Trust wurde durch das Erasmus+ Projekt ein neuer Kooperationspartner im Bereich der internationalen Forschung und Mobilität für die Pädagogische Hochschule gewonnen.

Weitere Informationen zu dem Projekt und den Partnern finden sich unter: <https://cultureshake.ph-karlsruhe.de> (Annette Deschner)



Erasmus+ Plakette für „Cultureshake“

Das Kick-off Meeting des Erasmus+ Projekts „Cultureshake“ fand vom 12. bis 14. Dezember 2016 an der Pädagogischen Hochschule Karlsruhe statt. In diesem Rahmen konnte zusammen mit den Projektpartnern die Erasmus+ Plakette, die von der